

神奈川県支部便り No.10

2022年6月

小金井より一足早い季節感のある神奈川県、正に紫陽花が満開だと思いますが、急な暑さと強い風雨による影響はいかがでしょうか？早くも熱中症の報告も聞かれますが、プールの準備も進み、そろそろ水泳の授業が始まろうとしています。水の事故がないことを願い、安全第一で着衣泳の必要性も増している昨今です。

継続して振り返ってきました神奈川県支部の総会記録、今回は2018年の第8回となります。2017年の総会で講演していただいた松原先生の紹介で、2018年6月23日には、JAXA相模原キャンパスへの見学会（資料右）も実施することができました。

辟雍会 神奈川県支部

平成30年11月17日
(2018) 第8回

本部より、馬淵貞利会長
前役員 筒石賢昭先生
顧問 大竹美登利様
に参加していただいた神奈川支部の充実に向けた期待のこもる臨む会でした。



会員の本多秀吉先生による講演

「多文化共生社会における外国にある生徒の地域の現状と高等学校の役割」

総会で本部の大学の現況報告を会長よりいただきました。そして、それぞれ個々の現状を報告しました。講演では皆、現場教育の多様性を意識し、ネパール人の子たちの生きるを感じ取り学び合いました。

私たちの果たすことは何か……

心とます懇親会



本日の懇会の思いと、これからの辟雍会神奈川県支部について食飲し多に語り合いました。

<追伸：今年度より、本多秀吉さんが辟雍会本部の理事として活動してくださることになりました。>

歴史ある開港の地・神奈川は遅しく歩む!!

辟雍会 神奈川県支部 平成30年6月23日

会場 JAXA 相模原キャンパス

宇宙航空研究開発機構「JAXA」

丹沢山地を臨む静かな環境に囲まれた相模原キャンパスは、宇宙科学研究所の本拠地。ここでは、太陽の活動や宇宙空間に存在するプラズマ・電磁場、月・惑星・小惑星、ブラックホール、銀河の成り立ちなど、宇宙に関する様々な謎に迫る学術研究をしている。キャンパス内には研究・管理棟、研究センター棟、そしてロケット・人工衛星・探査機と、そこに搭載する機器の開発を行う施設があり、この中の展示場を皆で半日見学しました。驚愕と感動のもとに宇宙を目にし、生きるを強く感じました。



第8回の総会（11月17日）では、本多秀吉さんから「多文化共生社会の学び」（資料左）についての講演があり、12月には相模女子大学で実施されていた

CEMLA（世界の村：セムラ）の見学をさせていただきました。（資料右）

歴史ある開港の地・神奈川は遅しく歩む!!

辟雍会 神奈川県支部 平成30年12月1日

会場 相模女子大学

多文化共生の学び

相模女子大学キャンパスには、日本語を学ぶ他国籍の子どもたちの学び場があります。本多先生の講演後に多文化共生の姿を見学しました。先生の温かい関わりの中に子どもたちの共に学び合う様子には感動しました。



多文化共生社会における生徒たちへの教育

辟雍会神奈川県支部の FACEBOOK (<https://www.facebook.com/TGU.hekiyo.kanagawa/>) にも辟雍会通信 No.10 と支部版を掲載していますのでご覧ください。閲覧されたら「いいね」と合わせてコメントもお願いします。辟雍会神奈川県支部事務局 原英喜：oyo5.hhara@gmail.com